

Daniela Belava übernimmt Hausleitung im Samariterstift Zuffenhausen

Nürtingen/Stuttgart, 1. September 2025.

Die bisherige Pflegedienstleitung des Samariterstifts Zuffenhausen, Daniela Belava, ist seit August Hausleiterin des Pflegehauses.

Daniela Belava ist seit mehr als 20 Jahren Teil des Samariterstiftungs-Teams. Ihre berufliche Laufbahn begann 2004 mit einer Ausbildung zur Altenpflegerin im Samariterstift Zuffenhausen – dem Haus, das sie nun leitet. Ab 2009 übernahm sie erste Führungsverantwortung als Teamleitung eines Wohnbereichs. 2009 bis 2011 bildete sie sich berufs begleitend zur Fachwirtin für Organisation und Führung im Sozialwesen weiter. Seit 2013 war Daniela Belava Pflegedienstleitung im Samariterstift Zuffenhausen. Sie absolvierte zudem eine Fortbildung zur Wundexpertin sowie zum Thema Palliative Care.

Das Samariterstift Zuffenhausen hat 93 Plätze. Es wurde im Februar 2023 wiedereröffnet, nachdem das bisherige Pflegehaus 2020 abgerissen worden war. Rund 60 Bewohnerinnen und Bewohner des Zuffenhausener Samariterstifts nahmen damals das Angebot an, während der Bauzeit übergangsweise in das Samariterstift am Rathaus in Leonberg zu ziehen. Mit umgezogen nach Leonberg sind auch etwa 75 Mitarbeitende, darunter Daniela Belava.

„Daniela Belava ist ein tolles Beispiel dafür, welche fachlichen und persönlichen Entwicklungen in unserer Stiftung möglich sind“, sagt Hanspeter Brodbeck, Vorstandsvorsitzender der Samariterstiftung. „Ich freue mich, dass wir mit Daniela Belava eine langjährige Samariterin als neue Hausleiterin des Samariterstifts Zuffenhausen gewinnen konnten. Sie ist dem Haus, seinen Bewohnerinnen und Bewohner und Mitarbeitenden seit vielen Jahren verbunden. Ich wünsche Daniela Belava alles Gute und Gottes Segen für die neue Aufgabe“, so Brodbeck.

Über die Samariterstiftung

Die Samariterstiftung betreut mit über 3.500 Mitarbeitenden mehr als 9.000 Menschen in neun Landkreisen in Württemberg. Davon leben über 7.000 Menschen im Alter in den Pflegehäusern und Pflege-WGs der Stiftung, verbringen den Tag in der Tagespflege oder werden durch die ambulanten Dienste „SAMARITER Mobil“ zuhause gepflegt. Mehr als 2.000 Menschen mit Behinderung oder psychischer Erkrankung nutzen die Assistenzangebote der Stiftung beispielsweise in den Bereichen Wohnen, Werkstätten, Fördergruppen, Tageskliniken

und Tagesstätten. Zudem betreibt die Samariterstiftung zwei Hospize. Die 116 Häuser, Einrichtungen und Dienste der Stiftung liegen in den Regionen Böblingen, Esslingen, Göppingen, Heidenheim, Ostalb, Reutlingen, Schwäbisch Hall, Stuttgart und Tübingen. Die Hauptverwaltung der Samariterstiftung ist in Nürtingen.

Pressekontakt:

Ulrike Alberts

T: 07022 505-269, E-Mail: ulrike.alberts@samariterstiftung.de

Samariterstiftung, Schlossweg 1, 72622 Nürtingen. www.samariterstiftung.de